

ABSTRAK

Irgi Hadi Abdail Umam. 2019. Efektivitas Model Pembelajaran *Snowball Throwing* Menggunakan Metode *Small Group Discussion* Terhadap Hasil Belajar Bunpou II (Penelitian Eksperimen pada Mahasiswa Semester II Program Studi Pendidikan Bahasa Jepang Universitas Negeri Jakarta Tahun Akademik 2018/2019). Skripsi. Program Studi Pendidikan Bahasa Jepang Fakultas Bahasa dan Seni Universitas Negeri Jakarta.

Pada umumnya, terdapat beberapa permasalahan yang dirasakan mahasiswa tingkat awal yaitu mereka kesulitan dalam mempelajari Bunpou apabila tipe kegiatan kelas individu, terlebih suasana pembelajaran yang kurang menarik dan pasif. Peran suatu model dan metode pembelajaran sangat penting dalam proses pembelajaran. Oleh karena itu, penulis bermaksud menggunakan model pembelajaran *Snowball Throwing* menggunakan metode *Small Group Discussion* pada pembelajaran Bunpou. Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui perbedaan hasil belajar mahasiswa sebelum dan sesudah diterapkan model pembelajaran *Snowball Throwing* menggunakan metode *Small Group Discussion* pada mata kuliah Bunpou II, untuk mengetahui efektivitas model pembelajaran *Snowball Throwing* menggunakan metode *Small Group Discussion* pada mata kuliah Bunpou II dan untuk mengetahui kelebihan dan kekurangan model pembelajaran ini pada mata kuliah Bunpou II. Metode yang digunakan pada penelitian ini yaitu eksperimen pendekatan kuantitatif dengan metode *Pre-Eksperimen*, dengan desain *one group pre-test post-test design*. Populasi pada penelitian ini adalah mahasiswa semester II Prodi Pendidikan Bahasa Jepang UNJ dengan sampel kelas A yang berjumlah 22 mahasiswa. Instrumen pada penelitian ini adalah tes berupa *pretest-posttest* dan non-tes berupa angket. Berdasarkan hasil analisis data, diketahui bahwa nilai t_{tabel} pada taraf signifikan 5% yaitu 2,02. Kemudian nilai t_{hitung} pada penelitian ini yaitu 7,36. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa ($t_{hitung} > t_{tabel}$) yang berarti terdapat efektivitas pada model pembelajaran *Snowball Throwing* menggunakan metode *Small Group Discussion* terhadap hasil belajar Bunpou II.

Kata Kunci: Efektivitas, Model, Metode, *Snowball Throwing*, *Small Group Discussion*, Hasil Belajar, Bunpou II